

## La campaña de remolacha comenzará el 4 de octubre en ACOR

**23 de septiembre.** – La Cooperativa ACOR comenzará la campaña de recepción de remolacha el próximo 4 de octubre, según ha acordado hoy el Consejo Rector en su primera reunión ordinaria tras la reciente renovación de todos los órganos sociales.

Para esta campaña, la Cooperativa ha contratado 11.459 hectáreas en todas las provincias de Castilla y León. El mayor porcentaje se encuentra en Valladolid (el 36% del total), pero también destaca el número de hectáreas sembradas en Ávila, Burgos y Palencia.

El cultivo presenta una magnífica sanidad vegetal, con apenas presencia de enfermedades como la cercospora. Este hecho y las condiciones favorables de temperatura registradas en septiembre permiten ser optimistas para alcanzar el rendimiento histórico del año pasado, que se situó en 109 toneladas por hectárea, pese a que las primeras muestras recogidas en campo arrojan una polarización ligeramente inferior.

En esta primera reunión formal celebrada hoy han participado los miembros de los tres órganos sociales (Consejo Rector, Intervención de Cuentas y Comité de Recursos) que fueron elegidos el pasado 10 de septiembre.

PROVINCIA	HECTÁREAS
VALLADOLID	4.217,1
ÁVILA	1.587,7
BURGOS	1.219,7
PALENCIA	1.089,9
LEÓN	866,9
SEGOVIA	818,2
ZAMORA	850
SALAMANCA	622,2
SORIA	187,2